



Graubünden reformiert  
Grischun refurmà  
Grigioni riformato

## Kantonale Kollekte

### Ökumenische Kampagne 2022 von HEKS und Fastenaktion

Klimagerechtigkeit – jetzt! Sehen und handeln

Mit diesem dringlichen Aufruf startet die Ökumenische Kampagne. Gemeinsam mit den Partnerorganisationen stellt HEKS fest, dass die Menschen des globalen Südens durch immer häufigere Wetterextreme bedroht sind. Dürren und Überschwemmungen kommen in gewissen Gegend en der Erde im selben Jahr vor. Um eine Klimakatastrophe zu verhindern braucht es mutiges und beherztes Handeln – und zwar heute.

HEKS unterstützt unter anderem lokale Partnerorganisationen im Süden bei Massnahmen, welche die Verletzlichkeit gegenüber der Klimakrise verringern. Auch werden Strategien zur Verminderung von Klimarisiken sowie Anpassungsmassnahmen an die Klimaveränderung in Klimatrainings entwickelt und sind Bestandteil zahlreicher Projekte.

**Evangelisch-ref. Landeskirche Graubünden**

Präsidentin

Finanzverwalter

Erika Cahenzli

Marcel Schädler